

### Oehlbach® Falcon HD HDMI-Signale ohne Kabel übertragen

Empfohlen von SATVISION 02/2016

„Wer HDMI-Signale verteilen möchte, greift in der Regel auf HDMI-Kabel zurück. Dies ist ab einer gewissen Strecke aber nicht mehr sinnvoll, da lange und verlustfreie HDMI-Kabel zum einen recht teuer sind und zum anderen wenig Flexibilität mitbringen. In solchen Fällen lohnt sich ein Blick auf den Falcon HD aus dem Hause Oehlbach, der HDMI-Signale mit bis zu 1080p und in 3D über größere Distanzen via Funk überträgt. Somit stellt er eine ideale Lösung dar, wenn das Bild auf dem Zweitfernseher im Nebenraum oder Gartenhäusschen bzw. an den unter der Zimmerdecke hängenden Heimkinoprojektor gestreamt werden soll. (...) Die Übertragung funktionierte in unserem Praxistest durchgehend störungsfrei und wies eine hohe Qualität auf (...)“

